



Sheinbaum lamenta que haya 13.000 casos pausados por paro de trabajadores judiciales

Ciudad de México, 21 oct (EFE).- La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, lamentó este lunes que haya más de 13.000 casos judiciales aún sin atender a causa del paro de los trabajadores de la justicia, que protestan contra la entrada en vigor de la reforma constitucional que instaurará la elección popular de jueces.

«Es algo relevante, son más de 13.000 casos que están parados», protestó la presidenta mexicana durante su conferencia matutina, al responder al anuncio de que jueces y magistrados ofrecerán una intervención mediática diaria, coincidente con la 'mañanera' de la mandataria, para comentar su posición respecto a la polémica reforma judicial ya aprobada.

Sheinbaum cuestionó el hecho de que los trabajadores judiciales siguieran cobrando sus retribuciones a pesar de llevar en huelga desde finales de agosto de este año, poco antes de que se aprobara finalmente la modificación constitucional.

«Valdría la pena saber por qué están en paro y siguen cobrando su salario (...) si están en paro ¿Por qué siguen percibiendo salarios?», insistió la presidenta.